



海南高校学校説明会に 400名を超える中学生が参加



31日（土）、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中学生のみを対象とした学校説明会を開催しました。昨年度に引き続き、400名を超える中学生が参加しました。

全体会では、教員による学校説明・生徒会による学校紹介を行いました。その後、中学生は、校内クルーズ、クラブ見学に参加しました。例年入学生に聞くと、説明会の際の海高生の活躍ぶりにあこがれて、進学を決めたという声が多くあります。今年度も受付、案内、説明と多くの海高生が活躍してくれました。

芸術鑑賞会 スティールパン演奏



20日（火）、日本を代表するスティールパン専門のオーケストラ ONE HARTZ STEEL ORCHESTRA をお迎えして、芸術鑑賞会を開催しました。スティールパンとは、ドラム缶から生まれたアコースティック楽器で金属的な音色ですが、20もの合奏となると音の振動がすさまじいものでした。生徒達は、舞台から溢れるドラム缶の迫力ある音色ときらびやかな旋律に心を打たれたことでしょう。

夢のかたち講座

地域の産業や文化を、また生き方や働く意義を学ぶために、地域の企業経営者の方々に毎年講演をお願いしています。今年度は1年生2回、2年生1回、3年生1回の、計4回の講座を計画しています。

第1回講座（1学年）

22日（木）オカ株式会社 岡 洋平 代表取締役が、海南の家庭用品の歴史や商品の紹介の後、目の前のごことを一生懸命にすることや逆算をすることの大切さについて語ってくれました。



第2回講座（2学年）

27日（火）（株）なかモーター自工 田中 祥秀 専務取締役が会社紹介の後、夢を持つこと、夢に向かって追い求めることの大切さについて語ってくれました。また生徒からの質問にも親身になって答えてくださいました。



第3回講座（1学年）

29日（木）（株）オーエの 大工 博史 代表取締役社長が、会社紹介や自らの経験を述べられた後、「できる時期、すべき時期に努力しなければ、夢は叶えられない」「勉強・経験は必ず人生を楽しくしてくれる」と、生徒達に語ってくれました。



11月の予定

- 1日 ベネッセ・駿台第3回共通テスト模試
- 2日 遊歩道交通指導
- 6日 人権講演会
- 10日 夢のかたち講座（3年）
- 14日 全統プレ共通テスト（3年）
- 17日 遊歩道交通指導
- 20日 健脚遠足（1年）
- 25日 2学期期末考査発表